

Ratsfrau Schwede-Oldehus bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Der Antrag wird im Hinblick auf die Bedeutung der einzelnen Schleifen und das grundsätzliche Erfordernis einer solchen Ehrentafel kontrovers diskutiert.

Ratsherr Delfs teilt mit, dass Herr Erster Stadtrat Hillgruber jedem Soldaten, der den Fachdienst Gesundheit unterstützt habe, persönlich gedankt habe. Zudem erläutert Ratsherr Delfs die von ihm recherchierten Bedeutungen der im Antrag angedachten Schleifen. Er erklärt, man sei dankbar für die Unterstützung der Hilfskräfte, auch des THW, der Kirchen etc. und betont die Notwendigkeit der Unterstützung durch das Ehrenamt. Ratsherr Delfs weist auf die Ehrenamtskarte als alternative Möglichkeit hin, den Beteiligten zu danken. Ratsherr Andresen ergänzt, dass es in der Vergangenheit bereits andere Einsätze von Bundeswehr, Polizei und Feuerwehr gegeben habe, die nicht mit einer solchen Tafel geehrt wurden. Da es seines Erachtens in Zukunft noch weitere Einsätze geben werde, stelle sich doch die Frage, ob und für welche Hilfeleistungen dann jeweils eine Ehrentafel angebracht werden solle.